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据
!

梅兰芳
"

剧组宣传方介绍
#

扮演少年梅兰芳夫人福芝芳的阿娇

已抵京开拍她的首场复工戏
$

由于

%

照片门
&#

作为
!

梅兰芳
"

主要演员

之一的阿娇最近站在了风口浪尖
#

更有媒体报道称
!

梅兰芳
"

剧组甚至

有意将阿娇的戏份删除
#

重新拍摄
$

不过
#

回到北京复工的阿娇则

将之前的传言一律打破
$

据宣传人

员透露
#

剧组不会受到该事件的影

响
#

将继续完成阿娇在
!

梅兰芳
"

的

最后戏份
$

而梅兰芳之子梅葆玖先

生也于前些时间发表声明
#

表示
%

照

片门
&

不会影响到阿娇在剧组和电

影中的形象
#

他和导演陈凯歌将继

续对阿娇予以信任和支持
$ !

梅兰

芳
"

剧组在完成了上海的拍摄工作

后
#

马不停蹄地回到北京继续他们

最后的拍摄
$

宣传方告诉记者
#

在

经历近
!

个月的苦战后
#!

梅兰芳
"

即将完成所有拍摄
#

预计半个月后

杀青
$ !

梅兰芳
"

转场北京的最后一

部分戏
#

仍将在怀柔以及北影厂的

梅宅进行拍摄
$

据了解
#!

梅兰芳
"

剧组在春节

期间全力奋战
#

丝毫没有停歇
$

而梅

葆玖先生和梅家发言人吴迎以及卢

燕女士也曾多次探班
#

向陈凯歌导

演以及全组工作人员表示慰问和感

谢
$

卢燕表示
#

剧组在上海时自己一

共探过
"

次班
#

每次都会亲身感受

到剧组军事化的严格管理以及导演

和主演全身心的投入
$
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著名演员
'

制片人张瑜近日又多了一个新头

衔
(((

电影导演
$

由其首度担纲执导的影片
!

八十

一格
"

目前正在上海紧张拍摄
#

下月中旬即将关

机
$

张瑜希望这部集合了
%

快男
&

阿穆隆
'%

好男儿
&

张睿等新人打造的青春励志片
#

能在今年暑期档

与观众见面
$

近年来成功主演了多部主旋律题材影片的张

瑜的导演处女作选择的却是青春题材
$

她坦言
#

在

目前国内电影市场的票房压力下
#

青春片不好做
$

很多人听了她的想法后
#

都叫她
%

张大胆
&$ %

张大

胆
&

的底气从何而来
)

张瑜表示
#

只要把戏拍好了
#

故事讲得精彩了
#

自然会有票房
$

她介绍
#!

八十一

格
"

的剧本经过一年多的打磨
#

前后改动
#$

稿
#

是

一部新形式的青春题材影片
#

而它的新就新在不

说空洞的话
#

有好看的情节和全部新人的班底
#

是

真正属于年轻人的影片
$

%

其实我拍的第一部电影
!

庐山恋
"

就是一部

青春片
#

只是那个年代对电影类型的划分不那么

明确
#

所以青春片一直是我的一个情结
$

近几年
#

我发现国内青春题材的电影特别缺乏
$

另一方面
#

通过和年轻人的接触和交流
#

可以时刻感受到他

们活跃的思想
$

与其期望他们成为我们
#

不如尊重

他们自己的选择
#

包容他们
#

理解他们
$

他们一定

能成为我们更美好的明天
$ &

张瑜表示
#

正是这种信念使她相信这一类型

的影片应该大有可为
#

即便被叫做
%

张大胆
&#

也磨

损不了她想一试的决心
$ %

我就大胆一回吧
#

即使

失败了也没什么可怕的
$ &
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刘若英
%

月
!

日将在北京首都体育馆举办一

场名为
!

梦游
"

的演唱会
$

日前
#

刘若英专程飞到北

京举办记者见面会
#

席间她一一讲述了自己准备

演唱会过程中的各种事情
#

幽默的语言频频引来

大家的笑声
#

不过她也坦承自己害怕票房不好
#

甚

至梦到过开唱后没有观众
$

这场演唱会的主题是
%

梦游
&#

对此刘若英解

释
#%

梦中没有时空限制
#

什么东西都可以加进去
#

演唱会可能会有很大的狗
'

很小的房子等道具
$

我

两年前开演唱会以城堡的概念串联演唱
#

这次没

有城堡
'

没有伴舞
#

只有我不停顿地唱歌串联
$&

因

为是
%

梦游
&#

刘若英特意准备了一套睡衣作为演

出服
$%

设计师说做的是睡衣
#

但我觉得像礼服
$

直

到目前
#

衣服还在调整
#

不过我保证肯定很
*

刘若

英
+$ &

此后的话题都和
%

梦
&

有关
#

刘若英先是讲述

了一段童年的
%

梦游
&

经历
#

惹得大家大笑
#%

祖母

说我小时候曾经梦游
#

开冰箱拿东西吃
#

不过醒

来后自己完全不知道
$ &

如今演唱会即将开唱
#

刘

若英又屡做噩梦
#%

梦见现场没有观众
#

吓死了
#

醒来后马上给主办方打电话
#

听他们说票房很

好
#

我才放心
$ &

春节刚过
#

刘若英就投入了演唱会的筹备工

作中
#

目前正在台湾积极排练
$

她透露过年只放了

三天假
#

而这三天也几乎都拿来排练了
#%

过年我

一直在家自己排练
#

而且是很正式的练习
#

把演出

的衣服都拿出来穿
#

对着镜子自己唱
#

墙壁是观

众
#

沙发是音响
#

我还自己给自己鼓掌
$&

刘若英说

到这里突然停顿
#

以她独特的幽默表达方式给周

围的记者提出了一个特殊的要求
#%

我把你们鼓掌

的时间都算进去了
#

所以到时候请大家一定要鼓

掌鼓得时间长一点
$ &

当被问及演唱会舞美
'

嘉宾等细节问题时
#

刘

若英则再次以幽默的方式避开了这个暂时要保密

的话题
#%

五月天的阿信
'

李宗盛
'

木村拓哉
'

周星

驰
#

我都邀请了
#

但来不来是他们的事情
$ &
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台湾地区艺人漏税早有先例
#

去年补税的

大
&

'

小
&

'

吴宗宪今年继续榜上有名
#

而林志玲

则首登艺人补税榜
#

需要补税高达
'$$$

万台

币
$

林志玲是今年首次登上艺人补税榜
#

其补

税额高达
($$$

万台币
$

据称这是根据她在

#$$%

年及
#$$"

年间所漏报税项再连同罚款
#

滚

存多年后算出的结果
$

不过林志玲的妈妈吴慈

美则不太相信女儿会漏税
,%

她每年都要缴很多

款项的税
#

不应该会漏税
$

除非是不小心漏掉

哪一条
#

或者是说没开哪个所得的证明
$ &

其他

上榜人士包括被指年收入上亿台币的主持界一

哥吴宗宪
#

他连续两年被催补税金高达
%($$

万

台币
#

吴宗宪接受媒体访问时则说
,%

反正我很

有钱
#

缴就缴
#

无所谓
$ &

此外周杰伦今年也收

到近
)$$

万台币的补税罚款通知单
$

另外胡瓜
'

费玉清及大
&

'

小
&

等
#

也被查出要补缴
)$$

万

台币至
($$$

万台币的税
$

而这些榜上有名者都是去年的吸金王
#

其

中林志玲去年收入高达
*+$$

万台币
#

吴宗宪则

以
(

亿台币连续三年称霸主持界
$
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#

月
#(

日
'

##

日
#

由陈佩

斯主演的首部古装舞台剧
!

阿

斗
"

将在南京人民大会堂上

演
$

前几天
#

陈佩斯刚刚在上

海大剧院出演了阿斗
$

据现场

观众反映
#

以往陈佩斯的表演

总是让人笑得直不起腰
#

这次

他玩起了黑色幽默
#

只是让观

众会心一笑
$

这引起观众争

议
#

有人觉得不够过瘾
#

有人

却觉得回味无穷
$

说起接下来

的南京演出
#

陈佩斯依旧信心

十足
,%

大家一定能接受我的

转型
$ &

0123456789

演惯小人物的陈佩斯
%

翻

身
&

演皇帝
#

成了
!

阿斗
"

最大

的看点
$

据悉
#

在刚结束的上

海演出中
#

绝大多数观众也都

是冲着
%

二子翻身当皇帝
&

去

的
$

据悉
#

和此前陈佩斯的
%

喜

剧三部曲
&

所引发的
%

一分钟

十多个笑点
#

直把观众笑得直

不起腰
&

的剧场效果完全不

同
#!

阿斗
"

现场并没有以往常

见的大笑
#

出现更多的是
%

会

心一笑
&$

对此
#

陈佩斯表示
!

阿斗
"

主打的是黑色幽默
$ %!

阿斗
"

和我之前演的那些闹剧不一

样
#

它是另外一种样式的喜

剧
#

走的是黑色幽默的路线
#

看似好笑其实是一种绝望
$ &

陈佩斯向记者承认
#!

阿斗
"

可

以算是他的转型之作
#

试图在

喜剧中加入更多的反思
#%

原

本来南方演出
#

我还担心这边

的观众会无法接受这种转变
#

可上海两场演下来
#

我现在已

经是一百个放心了
$ &
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据了解
#

在上海演出时
#

观众的反应基本上可以归为

两类
,

一种是很认真很投入
#

但也有少数人表示
%

看不明

白
&$ %

这种情况在意料之中
#

因为这戏的确不是雅俗共赏

的类型
$ &

陈佩斯表示
#

凡是对

历史有一定了解
'

喜欢思考的

人会特别喜欢
#%

跟以前的那

些喜剧不同
#

这次我发现越有

学识的人越喜欢
#

南京是座地

地道道的历史文化名城
#

有学

问的人肯定很多
#

不怕没上座

率
- &

为了让更多观众欣赏自

己的转型
#

在陈佩斯的建议

下
#

南京站演出的票价比其他

各站都低
#

最高也只有
*!$

元
$

陈佩斯一再问记者南京有

什么好玩的好吃的地方
#

原来

他想去南京看花灯
#%

我早就

打听过了
#

元宵节南京还会有

很传统的灯会
#

这次我不想再

错过了
#

一定要抽出时间好好

去转转
$ &

!",@AB&'(

!"#$%&'()

KLMNOPQRSTUV

新版
!

红楼梦
"

最快将于
%

月底开拍
#

黛钗人选公布后
#

宝玉由谁饰演成为最大的谜

团
$

据制作方之一
'

荣信达影

视公司的宣传总监陈小姐介

绍
#%

宝玉会选两至三个演员
#

我们已经有几个不错的备选
$

最大的担心就是男孩儿们
*

蹿

个儿
+

蹿得太快
#

所以最终人选

仍有变数
$ &

%

对于新版宝玉的选择秉

承三个标准
#

首先是原著
#

其

次是演员形象
#

第三是演员压

力的分担
$ &

陈小姐具体介绍

说
#%

根据原著
#

新版剧本大致

将宝玉的成长过程分为三个

阶段
,

一
'

宝黛初见
#

两小无

猜
#

心无芥蒂
.

二
'

情窦初开
#

爱意萌动
.

三
'

谈婚论嫁
#

蜕变

成长
$

只找小演员演
#

怕处于

青春期的小演员发育太快
#

导

致前后形象上的脱节
.

只找大

演员演
#

小时候的戏份观众肯

定看着别扭
$ &

据传
#

几个月

前
#

李少红认为宝玉的某个候

选演员无论是形象还是气质

都不错
#

但是春节后再见面

时
#

该演员的个头突飞猛进到

(,!

米
#

令少红导演大吃一惊
#

只能将其放弃
$

陈小姐听后表

示
#

虽然不知此事是真是假
#

但的确存在这种可能
$

%

另外
#

从演员自身考虑
#

他们都是有一定表演基础但

欠缺表演经验的艺术院校的

学生
#

让一个人独挑大梁饰演

宝玉
#

演员肯定会有很大的压

力
#

如果由两三个演员共同出

演
#

每个人的压力就会小很

多
#

更有利于演员的发挥
$ &

陈

小姐透露
#%

目前
#

我们已经有

几个很不错的备选
#

他们正在

接受封闭培训
#

这个过程就是

要把他们从各种各样普通人

的状态渐渐纳入
!

红楼梦
"

的

美学体系中
#

包括琴棋书画
'

台词
'

形体
'

吟诵
#

然后还要试

妆
#

考察他们的气质
$

可喜的

是
#

这些孩子经过两个月的培

训后
#

从里到外都有很大的变

化
$

估计人选很快能够定下

来
$ &

两三个宝玉会不会出现

形象断裂之感呢
)

陈小姐解释

说
#%

演员只要纳入少红导演

规划的一套红楼体系中
#

这个

问题可以迎刃而解
$

就像当年

!

大明宫词
"

中的周迅
'

陈红
#

观众不但接受了
#

而且相当认

可
$ &
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